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Que balanço faz da participação no programa de conferências Terças Técnicas promovido 

pela Ordem dos Arquitectos? 

O balanço é muito positivo apesar da quantidade reduzida (face às expectativas) de 

participantes. No entanto, consideramos que a qualidade deve ser sempre valorizada face à 

quantidade e, neste caso, foi o que aconteceu.  

 

 

 

Que impacto teve esta participação junto dos arquitectos presentes na divulgação das vossas 

soluções?  

Face à nossa área de actividade, esse impacto não pode ser reconhecido de forma imediata. 

Essa análise será feita ao longo dos próximos meses em que haverá um acompanhamento mais 

próximo dos arquitectos presentes. 

 

 

Por que razão apostou neste programa - Terças Técnicas? 

Não gostamos de falar de aposta (que acarreta em si uma carga associada a risco), mas sim de 

investimento. Sobretudo pela possibilidade de chegar a um target muito importante para a 

nossa actividade. Adicionalmente, o facto de contar com a chancela organizacional da OA é 

garante de credibilidade e sucesso. 

 

Que vantagens reconhece neste modelo?  

As vantagens prendem-se sobretudo com a qualidade dos participantes envolvidos, uma vez 

que se inscrevem especificamente para a nossa apresentação, o que pressupõe desde logo o 

interesse no tema que estamos a abordar. Por outro lado, permite chegar rapidamente ao 

target arquitectos com um impacto potenciado pelo facto de a organização estar a cargo da 

OA. 


